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Les Trois mousquetaires seront dans les rues
de Velleron

Quand le village de Velleron devient le théâtre des aventures de d’Artagnan à la sauce
feuilleton télévisé

Clara Hédouin nous avait régalés au Festival d’Avignon en 2023 et à la Garance en 2024 avec ‘Que ma
joie demeure’ de Giono, un théâtre réjouissant en plein air. Cette fois la troupe de huit acteurs investit le
village vauclusien de Velleron, pour nous faire revivre, au fil des ruelles, le mythe de d’Artagnan. 

Une adaptation des trois mousquetaires d’Alexandre Dumas

Nous sommes en 1625 et dans toute l’Europe, huguenots et catholiques s’affrontent. Au même moment,
un jeune homme quitte sa province : il est brave, vif, hargneux, impatient… il s’appelle d’Artagnan ! Mais
avant d’arriver au rang d’Athos, Porthos et Aramis, il va faire face à de nombreuses péripéties. 
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Faire dialoguer le patrimoine littéraire avec le patrimoine architectural

Dans ‘Que ma joie demeure’, nous étions dans la campagne de Mérindol et nous cheminions à travers
champ pour une épopée de 7h. Ici, nous resterons dans le village de Velleron, à sillonner les ruelles,
s’accouder au troquet du coin,  regarder les destriers qui ne sont autres que des scooters montés par la
police à défaut de gardes du Cardinal.  « Nous fabriquons des spectacles qui ont vocation à occuper des
lieux publics, des lieux de patrimoine, des lieux institutionnels, des salles et des lieux de théâtre, soit
concrètement : des plateaux mais aussi des gradins, des cours, des parvis, des parkings, des jardins, des
escaliers, des salons, des terrasses, des ruines. Un théâtre qui aurait le pouvoir de les faire vivre et
percevoir autrement », précise le Collectif 49 701 par la voix de la metteuse en scène Clara Hédouin et
de son acolyte Jade Herbulot.

Série 1. Saison 1

L’intégralité du spectacle compte plusieurs saisons, divisées en plusieurs épisodes. C’est la Saison 1 qui
nous est proposée à Velleron. Celle-ci, « L’Apprentissage », est découpée en 3 épisodes :

• Épisode 1 : Où d’Artagnan, aux portes de Paris, se prend de querelle avec le plus dangereux des agents
du Cardinal.
•  Épisode  2  :  Où  d’Artagnan  pénètre  dans  l’Hôtel  de  Monsieur  de  Tréville,  le  Capitaine  des
Mousquetaires
• Épisode 3 : Où d’Artagnan doit choisir entre les Mousquetaires du Roi, et les Gardes du Cardinal.

Mercredi 30 avril. 19h. 3 à 20€. Place Jean Jaurès. Velleron. Scène Nationale La Garance. Rue
du Languedoc. Cavaillon. 04 90 78 64 64.

Rhonalpal : la référence des palettes dans le
Sud-Est de la France est implantée à
Cavaillon

http://www.lagarance.com
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Ce site de 7 000m² a ouvert ses portes en 2016, à deux pas de l’autoroute A7, du MIN (Marché
d’intérêt national) et à portée de nombre d’entreprises d’agroalimentaire, de logistique et de
domaines viticoles qui ont besoin de palettes de bois solides pour transporter toutes leurs
productions.

La maison-mère Rhonalpal  a été créée à Saint-Priest,  dans la banlieue lyonnaise en 1991,  et  s’est
agrandie au fil du temps. Et c’est un Lyonnais de 25 ans, Maxime Jay, qui dirige le site vauclusien depuis
2023. Après des études de commerce, il a fait un interim de deux mois au siège de l’entreprise. « Au bout
de quelques semaines de présence, j’avais apparemment le bon profil, ils m’ont gardé et confié un poste
de direction. J’ai saisi ma chance et je suis arrivé à Cavaillon. »

Rhonalpal travaille exclusivement pour des professionnels, fabrique, fournit, vend, collecte, répare et
recycle des palettes. « Nous les reconditionnons au maximum et quand vraiment une palette n’est plus
réparable, elle est broyée en copeaux comme couvert végétal ou en pellets, ces granulés pour poêles à
bois, rien ne se perd. Nous participons à une forme d’économie circulaire, c’est un marché dans l’air du
temps, tendance, écolo. » Pour enlever un stock de palettes vides, Maxime Jay a recours à des camions de
taille et de forme différente, porteurs, semi-remorques et ampliroll, ces engins télécommandés avec un
bras de levage hydraulique muni d’un crochet qui soulève cargaisons,  containers et palettes et les
décharge pour les recycler.

http://www.rhonalpal.fr
https://www.linkedin.com/in/maxime-jay-303a68185/
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« Nous travaillons avec nombre de boîtes de transports mais aussi des industriels, des commercants, des
maraîchers, des arboriculteurs. Nous quadrillons le Vaucluse, les zones d’Avignon Nord, Sud et Courtine,
mais aussi Sorgues avec Eurenco, Le Pontet, mais nous allons aussi ailleurs en Provence, au MIN de
Châteaurenard, dans les ports de Fos-sur-Mer, de la Joliette à Marseille, de Port-Saint-Louis-du-Rhône, à
Saint-Martin-de-Crau, Miramas, Salon, Aix-en-Provence, Peyrolles. » Maxime Jay a aussi des vignerons
réputés parmi ses clients, comme Château Mont-Redon à Châteauneuf-du-Pape, et des domaines du
Luberon à Oppède, Ménerbes ou Bonnieux.

« Je suis arrivé ici il y a un an et demi, on était quatre. Aujourd’hui, on a plus que doublé les effectifs nous
sommes entre 10 et 11 (trieurs, réparateurs, chauffeurs) selon les saisons et les besoins. Je m’occupe de
tout, personnel, administration, exploitation et gestion méthodique des collectes pour minimiser notre
empreinte carbone. Il faut trouver le bon équilibre, donc je fais aussi du sport ! »

La crise n’épargne pas le monde des palettes. Le patron a su élargir le nombre de clients, donc de
commandes pour pallier la baisse des prix. Du coup, le chiffre d’affaires du site Rhonalpal de Cavaillon
affiche  2,6M€  pour  2024,  soit  une  progression  de  +200  000€  et  +150  000  palettes.  Dans  un
environnement inflationniste et fluctuant, pari réussi pour ce jeune et dynamique directeur de site.
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©Rhonalpal

Contact : 04 90 71 16 99

Cavaillon : 2h de cabaret au Moulin Saint-
Julien
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La Ville de Cavaillon organise la 3e édition de sa soirée ‘Cabaret du Moulin Saint-Julien’ ce
samedi 26 avril. 

Dans le cadre de sa programmation culturelle à la salle du Moulin Saint-Julien, la municipalité créé le
temps d’un soir  un événement où artistes,  acrobates,  jongleurs et  dresseurs offriront au public  de
surprenantes performances. 

Soirée cabaret. Salle Moulin Saint-Julien. Samedi 26 avril. Cavaillon. Tarif : 20€ par adulte, 10€ pour les
-16 ans. Billetterie : www.destinationluberon.com 

A.R.C

Kookabarra organise un concours à

https://www.cavaillon.fr/detail-agenda-2024.html?event=507
https://www.destinationluberon.com/page/soiree-cabaret+72597.html
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destination des mixologues et barmen

L’entreprise  cavaillonnaise  Kookabarra,  fabricant  de  jus  de  fruits  frais,  lance  le  Kocktail
Kontest, un défi dédié aux mixologues et barmen qui ont jusqu’au dimanche 27 avril pour
candidater.

Depuis sa création en 2006, Kookabarra conçoit jus, purées de fruits ou encore nectars pour faciliter le
travail  au quotidien et répondre aux attentes des professionnels de la restauration, notamment des
mixologues et barmen pour qui l’entreprise a créé le Kocktail Kontest. Ce concours va permettre à ces
professionnels de se challenger avec la gamme des jus et nectars artisanaux Kookabarra.

Les candidats devront présenter une création de mocktail inédite à base de purées de fruits fraiches Brut
de la marque Kookabarra et publier ensuite leur recette sur les réseaux sociaux en taguant Kookabarra.
Le mélange des saveurs, l’originalité et même la mise en scène de la vidéo seront pris en compte par le
jury.

https://www.kookabarra.com
https://plus2sens.us7.list-manage.com/track/click?u=e388dc1c8dab2f0e3d0d8d341&id=746362f61a&e=432db98c69
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Les  mixologues  et  barmen  intéressés  ont  jusqu’au  dimanche  27  avril  pour  remplir  le  formulaire
d’inscription en ligne, puis jusqu’au lundi 12 mai pour créer une vidéo de leur recette et la publier sur
leur compte Instagram en taguant Kookabarra. L’entreprise cavaillonnaise annoncera le grand gagnant
du Kocktail Kontest le lundi 19 mai. Ce dernier verra sa création mise en lumière sur les différents
supports de la marque, bénéficiera d’une visite de la Fabrique avec une dotation d’une sélection de la
gamme et d’un défi grandeur nature aux cotés de Jérémie Marcuccilli, fondateur de Kookabarra

‘Habitat et Humanisme’ recherche des
propriétaires solidaires

Dans  un  contexte  de  forte  pénurie  de  logements  pour  les  plus  vulnérables,  l’association
territoriale Habitat et Humanisme Vaucluse lance un appel aux propriétaires de biens à louer
pour  leur  proposer  une  location  sereine,  solidaire  et  avantageuse,  notamment  sur  les
agglomérations d’Avignon, de Cavaillon, d’Orange et de Carpentras.

En confiant leur bien à un organisme agréé, tel qu’Habitat et Humanisme, à un loyer inférieur au prix du

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScm6VGGkMj9TUfaEMiOr4AW0lA8y59cX33I3GR0PlltyvMkpQ/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScm6VGGkMj9TUfaEMiOr4AW0lA8y59cX33I3GR0PlltyvMkpQ/viewform
https://www.linkedin.com/in/jérémie-marcuccilli-4254ab52/
https://www.habitat-humanisme.org/associations/habitat-humanisme-vaucluse/
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marché pour loger des personnes en difficulté,  les  propriétaires  bailleurs  peuvent  bénéficier  d’une
réduction d’impôt sur le revenu proportionnelle à la baisse de loyer consentie. Selon l’effort fourni, la
réduction d’impôt peut varier entre 20 et 65%, un véritable encouragement fiscal  pour soutenir la
location solidaire.

Une gestion locative sécurisée et, même, aidée
Une gestion locative qui allie sécurité, tranquillité d’esprit et avantages. Grâce à son expertise, Habitat et
Humanisme accompagne déjà plus de 5 000 propriétaires solidaires en France.
«Nous assurons une gestion rigoureuse et transparente des biens, en mandat de gestion ou en location-
sous location et nous pratiquons un suivi des locataires axé sur la prévention des risques locatifs, tout au
long du bail, précise l’association Habitat et humanisme. Nos équipes peuvent également informer et,
dans  certains  cas,  accompagner  les  propriétaires  dans  leurs  démarches  de  rénovation,  notamment
énergétique de leur bien. A ce titre des subventions et primes peuvent être obtenues.»

Copyright Habitat et Humanisme Vaucluse

Pénurie de logements
«Dans un contexte de grave pénurie de logements accessibles aux ménages modestes,  le  dispositif
Locavantages  est  un  levier  déterminant  pour  mobiliser  une  nouvelle  offre  de  logements  tout  en
sécurisant les propriétaires bailleurs, explique Pascal Isoard-Thomas, Directeur Général de la Fédération
Habitat et Humanisme. C’est un dispositif ‘gagnant-gagnant’ qu’il  faut faire connaître alors que des
centaines  de  milliers  de  logements  restent  vacants.  Accompagnés  par  les  équipes  engagées  et

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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expérimentées  d’Habitat  et  Humanisme,  les  propriétaires  peuvent  s’engager  à  leur  tour,  en  toute
sécurité ! »

Témoignage
«Lors d’échanges avec des personnes mal-logées ou vivant dans la rue, je me suis aperçu que c’était
beaucoup plus que de l’inconfort physique et qu’il était très difficile d’en sortir, relate Bruno, propriétaire
solidaire.  Devant ce constat,  je ne voulais pas rester les bras croisés.   Je suis devenu propriétaire
solidaire, un dispositif proposé par Habitat et Humanisme. L’idée est de confier son bien à l’association
pour loger une personne seule ou une famille en difficulté, laquelle sera accompagnée pour lui permettre
de retrouver autonomie et confiance en soi. Devenir propriétaire solidaire, c’est donner un sens à son
patrimoine.»

Un appel à la solidarité et à l’action 
« Habitat et Humanisme Vaucluse invite les propriétaires bailleurs à s’engager à ses côtés, dans la
location solidaire relève le président vauclusien Pierre Caly. En devenant propriétaire solidaire, vous
contribuez à agir contre le mal-logement tout en bénéficiant d’avantages fiscaux et d’une tranquillité de
gestion ».

En savoir plus
Association située à Avignon, Habitat et Humanisme Vaucluse a été créée en 2015. Forte de ses 54
bénévoles et 5 salariées, elle dispose d’une cinquantaine de logements acquis en propre ou confiés par
des propriétaires solidaires, afin de loger les personnes en difficulté. La structure gère et anime un
habitat collectif destinés à des personnes d’âges variés, toutes isolées et avec de faibles ressources. Un
des logements est  réservé à des femmes victimes de violence conjugale.  En 2025, elle a plusieurs
d’habitats collectifs à Orange, Entraigues-sur-la-Sorgue et Carpentras.

https://www.habitat-humanisme.org/associations/habitat-humanisme-vaucluse/
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Noël 2024 à la résidence des Remparts à Avignon Copyright Habitat et Humanisme Vaucluse

Avignon, Carpentras, Entraigues, Orange,
« Notre association Habitat et Humanisme Vaucluse gère et anime une résidence intergénérationnelle de
18 logements, la résidence Les Remparts à Avignon intra-muros, permettant de loger des personnes
d’âges variés, toutes isolées et à faibles ressources, explique Pierre Caly. Un logement est réservé à des
femmes en situation de violence conjugale. Par ailleurs, 30 logements nous ont été confiés par des
propriétaires solidaires. Quels que soient les dispositifs, nous accompagnons les personnes logées pour
recréer  des  liens  et  favoriser  l’insertion.  Nous  sommes  engagés  dans  plusieurs  projets  d’habitats
collectifs : À Orange, nous avons la création d’un habitat inclusif pour personnes âgées et personnes en
situation de handicap de 20 logements au sein de 2 immeubles ; À Entraigues-sur-la-Sorgue, nous
aménageons  une  résidence  de  25  logements  pour  des  familles  monoparentales,  des  jeunes  et  des
personnes âgées. À Carpentras, nous rénovons une belle bâtisse type mas provençal qui permettra la
création d’une résidence accueil de 25 logements, à destination des personnes en précarité présentant
des troubles psychiques.Tous ces projets seront proches des commerces, transports, centres-villes et
avec un objectif de hautes performances énergétiques. »

Les infos pratiques
Habitat  et  Humanisme.  2,  rue  Honoré  d’Urfé  à  Avignon.  04  90  27  97  41.  vaucluse@habitat-
humanisme.org

mailto:vaucluse@habitat-humanisme.org
mailto:vaucluse@habitat-humanisme.org
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Habitats partagés pour seniors : portes
ouvertes à Cavaillon et Mollégès

Ouvrant ce mois-ci, les nouvelles résidences pour colocation entre seniors de CetteFamille,
entreprise sociale et solidaire, proposent des journées portes ouvertes. Elles se dérouleront le
mercredi 16 avril à Cavaillon puis le jeudi 17 avril à Mollégès. 

La cinquantaine d’habitats partagés de CetteFamille en France, mais aussi à Bruxelles, vise à développer
les colocations entre seniors. L’entreprise solidaire d’utilité sociale (ESUS), créée en 2016 et basée en
Normandie, a déjà notamment investi les 3/4 de la France. Les deux maisons provençales ouvrant leurs
portes au public sont quant à elles les premières implantées dans le Sud-Est du pays.

https://www.cettefamille.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Une nouveauté dans la région qui permettra de faire connaître aux visiteurs ce mode d’hébergement
innovant, une alternative à la solitude ou à la charge des accompagnants. Ainsi, les habitats collectifs
sont aménagés pour accueillir aussi bien des personnes âgées, que des personnes malades ou en perte
d’autonomie, dans un cadre bienveillant avec un suivi régulier. 

Des colocations confortables et rassurantes

La maison partagée de Cavaillon s’adresse particulièrement aux personnes malades d’Alzheimer, aux
maladies  apparentées  ou  bien  pour  les  seniors  ayant  besoin  d’accompagnement  des  soignants  au
quotidien. Elle propose une capacité de 8 chambres meublées pour 350m² de surface totale, dans une
bâtisse bourgeoise en banlieue de la ville. Elle possède pour le confort de tous un ascenseur et un jardin
clôturé. 

Quant à la maison partagée de Mollégès, elle est conçue pour les personnes âgées en perte d’autonomie.
Le lien social créé par la colocation appuie ainsi le travail des professionnels de santé qui suivent les
résidents. Cet habitat bourgeois d’une surface de 415m² peut rassembler jusqu’à 9 personnes et est
également équipé d’un ascenseur. Un jardin de 3000m² entoure la maison pour permettre les moments
partagés en extérieur en toute sérénité. 

Maison partagée de Cavaillon

https://www.cettefamille.com/habitats-partages/france/provence-alpes-cote-dazur/cavaillon/maison-seniors-de-cavaillon/
https://www.cettefamille.com/habitats-partages/france/provence-alpes-cote-dazur/molleges/maison-seniors-de-molleges/
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Maison partagée de Mollégès

©CetteFamille

« L’intérêt  principal  du modèle  de CetteFamille  réside dans l’autonomie de chaque maison où les
colocataires décident de leur vie quotidienne et aménagent leur espace », résume la société normande.
En développant son activité en Provence avec des logements confortables et rassurants en faveur d’un
public fragile, elle cherche également à créer et pérenniser des emplois dans notre région. 

Journées portes ouvertes de CetteFamille – habitats partagés pour seniors
Mercredi  16 avril  de  9h à  17h.  134 Chemin des  Fugueyrolles  de Saint-Roch à  Cavaillon.
Inscription aux visites sur le site. 
Jeudi 17 avril de 9h à 17h. 176 Boulevard du Clos de la Font à Mollégès. Inscription aux visites
sur le site.

Amy Rouméjon Cros

https://landingpage.cettefamille.com/fr/journée-portes-ouvertes-cavaillon
https://landingpage.cettefamille.com/fr/journée-portes-ouvertes-molleges
https://landingpage.cettefamille.com/fr/journée-portes-ouvertes-molleges
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1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/cavaillon/   16/20

Saint-Gobain recrute des alternants en
Provence-Alpes-Côte d’Azur

Le groupe Saint-Gobain, leader mondial de la construction durable  présent notamment au
Pontet  et  à  Cavaillon,  lance  une  campagne  de  recrutement  d’alternants  en  France  pour
2025-2026. 60 postes sont à pourvoir en région Provence-Alpes Côte d’Azur.

Ouverts à tous les niveaux d’étude, du CAP au  Master, les postes en alternance proposés par Saint-
Gobain concernent aussi bien les activités de l’industrie ou de la distribution de matériaux, que les
fonctions supports (marketing, achat, digital) ou opérationnelles (maintenance, vente,  logistique…).

Les contrats en alternance reposent sur une logique d’acquisition de compétences et de transmission des
savoirs. Faire son alternance chez Saint-Gobain permettrait aux étudiants de s’engager concrètement
dans  la  transition  durable  du  bâtiment  et  de  la  construction.  Des  perspectives  d’embauche  sont
envisageables à l’issue du contrat.

https://www.saint-gobain.com/fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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« Notre ambition est de construire un environnement de travail motivant, où tous nos collaborateurs
 trouvent un sens au quotidien dans leurs actions, explique Régis Blugeon, directeur des Ressources
Humaines de Saint-Gobain France. Les nombreuses opportunités de carrière offertes aux jeunes talents
constituent un véritable levier pour leur développement professionnel, tout en contribuant activement à
la transition durable du bâtiment. »

Pour faire connaître ses offres d’emploi en alternance, Saint-Gobain vise les jeunes à travers des vidéos
sur le réseau social Tiktok, mettant en avant ses alternants qui parlent de leurs missions, leurs projets
ainsi que de l’ambiance au travail.

Pour accéder aux offres d’emploi en alternance, cliquez ici.

Le restaurant solidaire de Cavaillon sauvé de
la fermeture

https://www.linkedin.com/in/régis-blugeon-228b4b40/
https://www.tiktok.com/discover/saint-gobain-france
https://www.tiktok.com/discover/saint-gobain-france
https://joinus.saint-gobain.com/fr?f%5B0%5D=region%3A251&f%5B1%5D=type_contrat%3A36
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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En novembre dernier, nous consacrions, dans l’Écho du Mardi,  un article à un restaurant
solidaire de Cavaillon qui risquait de mettre la clé sous la porte. La propriétaire des lieux avait
décidé de le vendre vide de tout occupant, ce qu’une disposition du bail lui permettait de faire.
L’association,  qui  gérait  ce restaurant depuis 5 ans,  n’avait  alors pas d’autre choix,  pour
continuer l’aventure, que l’acheter elle-même. Mais elle n’avait pas les fonds nécessaires…

Agnès Piller, la gérante des lieux et cuisinière de son état, nous confiait alors qu’elle cherchait à créer
une coopérative qui aurait réuni les fonds nécessaires à l’achat de l’immeuble. Les appartements situées
au-dessus de l’établissement étaient aussi à vendre. Il fallait trouver au moins 300 000 €, et cela en
quelques semaines.  Une gageure dans la  période actuelle  et  de surcroits  en fin  d’année.  L’article
racontant cette histoire a beaucoup circulé et il a touché, au propre comme au figuré, de nombreuses
personnes. Agnès et son équipe reçurent de nombreux témoignages de soutien. Une mobilisation s’est
créé autour de l’avenir de ce restaurant solidaire et bio. Le Bios (c’est son nom ) est pour de nombreuses
personnes en difficulté, un moyen unique pour se nourrir avec des produits de qualité et à petit prix, voir
à pas de prix du tout…

Le restaurant bio et solidaire de Cavaillon menacé

Le placement du cœur en quelque sorte

Le miracle se produit. Des personnes privées sensibles à la cause, qui venaient de toucher un héritage,
décidèrent de faire l’acquisition de l’immeuble pour faire en sorte que l’association en soit toujours le
locataire. Le placement du cœur en quelque sorte. Le restaurant est sauvé. Il a même été décidé de
concrétiser assez rapidement le projet de relance de la salle de spectacle attenante à celle du restaurant.
L’idée d’Agnès est d’apporter aussi dans ce lieu de la nourriture culturelle.

Il serait bien présomptueux de faire le lien direct entre la parution de notre article et la décision des
investisseurs, mais cette histoire montre que la presse locale peut jouer un vrai rôle social sur les
territoires. Au-delà de sa fonction louable et nécessaire d’informer, elle participe à créer du lien social et
à mobiliser les femmes et les hommes qui vivent et animent ces territoires. C’est pour nous une belle
récompense et une fierté.

Contact : www.facebook.com/bioscavaillon
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Cavaillon déconstruit ses tours du Dr Ayme,
haut lieu du trafic de stupéfiants

La déconstruction des deux tours du quartier du Docteur Ayme à Cavaillon, ont valeur de
symbole. C’est la face la plus visible d’un projet de rénovation urbaine de plus de 100 M€,
portant sur 3 quartiers de la ville et 800 logements. Souhaité par son maire, Gérard Daudet, ce
projet d’envergure mobilise le bailleur social Grand Delta Habitat et tous les services de l’État
(dont ANRU). « Redonner une vie normale aux habitants des quartiers » c’est pour le maire de
la ville une priorité et un enjeu.

Haut lieu des  trafics  de stupéfiants  de toutes  natures,  le  quartier  du Docteur  Ayme,  était  devenu
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difficilement vivable pour ses résidents et aussi les habitants de la ville. Le narcotrafic est l’origine de
nombreux actes criminels dont l’incendie du commissariat de la ville en octobre dernier.  Outre les
renforts de police octroyés par le ministère de l’intérieur en mai dernier, la rénovation des quartiers
concernés devenait une nécessité. Initié par le maire de la ville dés 2010, ce programme a bénéficié du
soutien de l’Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine. D’un montant de 117 M€ il porte sur la
construction et la rénovation de 800 logements et le réaménagement de trois quartiers :  Dr Ayme,
Condamines et Saint Martin. C’est pour une ville de 27 000 habitants un programme exceptionnel par
son ampleur se plaît à rappeler le maire.

Des tours utilisées pour le narcotrafic

Hautes de 14 étages, les deux tours du quartier du docteur Ayme, étaient peu à peu délaissées par leurs
habitants, las des pannes d’ascenseur à répétition (volontaires) et des troubles causés par les trafics. Ces
deux bâtiments étaient squattées pour partie par les dealers qui les utilisaient également comme des
tours de guet pour prévenir de l’intervention des forces de police. Leurs déconstructions qui vient de
démarrer devraient s’achever au premier trimestre 2026. Les habitants des 112 logements ont été relogé
dans d’autres résidences de Grand Delta Habitat ou chez d’autres bailleurs sociaux, situées à Cavaillon
ou dans des communes de proximité. A leur place seront construits des équipements sociaux et des
espaces verts.

Grand Delta Habitat souhaite « s’intégrer dans la vie cavaillonnaise »
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